

Lärmschutz

Temporeduktion ist kostengünstige Massnahme

Aarau, 30. April 2014

Der VCS Aargau begrüsst es, dass der Kanton das Lärmproblem ernst nimmt (vgl. Medienmitteilung vom 29. April). Allerdings beeinträchtigen Lärmschutzwände die Lebensqualität und Flüsterbeläge halten nur kurze Zeit, sind teuer und haben bei Regenwetter kaum Wirkung.

Die effektivste Massnahme ist eine Temporeduktion. Insbesondere in Wohngebieten kann eine Temporeduktion von 50 auf 30 km zu einer Halbierung der Lärmbelastung führen. Diese Massnahme ist einfach, kostengünstig und schützt viele Menschen vor dem Lärm. Statt 270 Mio. für Bauten und Beton ausgeben, wäre dies eine einfache und günstige Lösung.

Weitere Informationen:

Jürg Caflisch, Präsident VCS Aargau, 079 402 63 69

Micha Siegrist, Geschäftsführer VCS Aargau, 078 816 30 92